

## L'OMS a dévoilé sa vitrine sportive

Une vingtaine de clubs ont répondu à l'initiative de l'Office Municipal des Sports pour promouvoir les sports locaux et faciliter la tâche des parents dans le choix d'une spécialité pour leurs enfants.

Le premier étage de l'Espace Flambeau a été le cadre de rencontres entre les futurs sportifs et les animateurs des clubs hier après-midi.

Comme à chaque rentrée en effet, c'est la course pour les parents qui réalisent une véritable gymnastique cérébrale pour trouver le sport

idéal pour leur bambin. Cette initiative de l'office municipal des sports résout bien des problèmes. Cela évite aux parents de se rendre chaque mercredi après-midi soit au stade, au COSEC, à la piscine ou à l'espace Flambeau pour rencontrer les différents entraîneurs.

En effet, les sports majeurs qui sont représentés dans la cité étaient tous présents à cette opération baptisée à juste titre "Viens choisir ton sport". Les parents et les enfants ont fait le tour des clubs avant de se décider.

Bien sûr, chaque club vantait les mérites de sa disci-

pline mais pas de compétition entre les associations mirecourtiennes. Au contraire, il régnait une franche camaraderie entre les dirigeants, une équipe bien rodée qui a déjà prouvé son efficacité lors des écoladiades. "N'hésitez pas à vous renseigner auprès de tous les clubs qui ne sont pas avares en conseil et documentation", expliquait Pascale Pierrot-Cracco, "faites le bon choix et bonne saison à tous" lançait-elle avant de laisser le micro à chaque responsable afin qu'il présente son association et les bons résultats de ses membres.

A la fin de la journée, les dirigeants de club semblaient visiblement ravis par les nombreux contacts établis lors de cette journée, la promesse d'un bel engouement sportif cette année encore dans les gymnases.

Reste à transformer l'essai pour les entraîneurs en donnant à toute cette jeunesse les moyens de libérer sa formidable énergie.

N'oublions pas que les Zidane, Parker ou autre Doucouré se sont tous un jour, présentés timidement dans un club.



Pascale Pierrot-Cracco a animé cette rentrée sportive.



Les associations sportives ont réservé le meilleur accueil aux parents à l'occasion de cet après-midi.



Les enfants ont posé plein de questions à l'occasion de cette journée un peu spéciale.